Avancement des soins en rhumatologie : une année de progrès pour la Fondation de la Société canadienne de rhumatologie

es deux premières années de la Fondation de la Société canadienne de rhumatologie (FSCR) ont été marquées par des réalisations importantes, des apprentissages et un engagement approfondi envers sa vision pour un avenir libéré des maladies rhumatismales.

La récente Assemblée scientifique annuelle (ASA) a marqué un autre moment décisif pour la FSCR, car elle a permis à la communauté des rhumatologues de s'impliquer davantage. L'accueil chaleureux et la participation active des participants ont souligné la pertinence et l'importance de la mission de la fondation.

En guise de soutien et d'engagement de notre communauté, la FSCR a obtenu un appui à 100 % des donateurs, à la fois de la Société canadienne de rhumatologie (SCR) et des conseils d'administration de FSCR. Ce soutien unique a permis de faciliter les nouvelles initiatives et d'encourager la collaboration.

Nous élargissons actuellement notre stratégie de sollicitation pour l'ICORA afin d'identifier les fondations privées dont les valeurs s'alignent sur le FSCR. Cette initiative devrait permettre d'élargir le champ d'action et la portée des initiatives du FSCR tout en facilitant une plus grande collaboration et mobilisation des ressources dans le but d'améliorer les soins et les résultats pour les patients.

Le conseil d'administration de la FSCR s'est récemment engagé dans un processus de développement stratégique, alignant sa mission vers un objectif clair : favoriser les meilleurs soins par le biais de la recherche, de la formation et de la défense des intérêts. L'objectif de la FSCR est « d'alléger le fardeau des maladies rhumatismales pour les individus, leur communauté et la société, tout en donnant à ceux qui veulent y contribuer la possibilité de le faire. »

La Fondation continuera à être guidée par sa vision, « Soins de guérison, grâce à vous », et sa mission, « Créer à l'intention des professionnels de la rhumatologie d'aujourd'hui, et de demain, par le financement de la recherche, la formation et la défense des droits, des possibilités de soutien leur permettant d'assurer les meilleurs soins possibles. »

Fondée sur des valeurs de compassion, d'intégrité, d'audace et d'excellence, la fondation est prête à mener des changements significatifs dans le domaine de la rhumatologie.



Alors que la FSCR poursuit sa mission d'améliorer les soins rhumatologiques, on n'insistera jamais assez sur l'importance des commanditaires et des donateurs. Leur soutien est essentiel au maintien des programmes et initiatives vitales que la fondation soutient. Qu'il s'agisse de financer des recherches révolutionnaires ou d'offrir des possibilités de formation aux futurs professionnels en rhumatologie, chaque contribution joue un rôle essentiel dans l'amélioration des soins aux patients et dans l'innovation. En s'associant à la FSCR en tant que commanditaires et donateurs, les organisations tout comme les individus ont la possibilité de faire une différence tangible dans la vie d'innombrables personnes touchées par les maladies rhumatismales. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que la vitesse acquise continue à nous propulser vers notre objectif commun d'un avenir libéré des maladies rhumatologiques.

Pour en savoir plus sur la manière dont vous pouvez apporter votre contribution au travail important de la FSCR, visitez notre site web *crafoundation.ca/fr* ou envoyez-nous un courriel à l'adresse *executivedirector@crafoundation.ca*.